

"Bapak Asuh "Untuk Menekan Angka Pengangguran



Wakil Bupati Karawang, H. Ahmad Zamakhsyari bersama Kepala Disnakertrans Kab. Karawang menggelar rapat bersama perwakilan Apindo, Kadinda dan Forum HRD Karawang di Hotel Akhsaya, Kamis (13/6/2019)



has rencana program "Bapak Asuh" atau perusahaan menjadi bapak asuh bagi para pelajar tingkat SMA/SMK se Kabupaten Karawang. Dikatakan oleh Wakil Bupati Karawang, minimal perusahaan memiliki 20 anak asuh, agar di didik menjadi Sumber Daya Manusia yang berkompeten dan dapat bersaing dalam dunia kerja.

"Tujuannya agar dapat membantu penekanan angka pengangguran di karawang, yang masih pada angka terbesar di Indonesia. Ini program kemitraan yang sudah disetujui ibu Bupati Karawang dr Hj Cellica Nurachadiana," ujar kang jim-



Dinas Komunikasi dan Informatika
Kab. Karawang

my, sapaan akrab Wakil Bupati Karawang, usai rapat.

Dari 1760 industri/pabrik yang ada di Karawang, sudah ada 954 industri manufaktur yang akan diwajibkan dalam program "Bapak Asuh" yang nantinya akan dirumuskan melalui peraturan (PerBup), terus ditindak lanjuti (Memorandum of Understanding) MoU antara perusahaan dengan pihak sekolah. "Bayangkan, jika 954 industri merekrut 20 siswa/siswi, maka setiap tahunnya akan ada 19 ribuan anak-anak kita yang sudah siap kerja," ungkap Wakil Bupati.

Sementara, Kepala Disnakertrans Karawang, H Ahmad Suroto merespon gagasan

yang muncul dari Wakil Bupati, yang peduli pada pengangguran di Karawang. "Konsep

ini dikatakannya tidak jauh beda dengan program vokasi magang oleh presiden Joko



ini sedang di godok matang-matang, program "Bapak Asuh"

Widodo," pungkasnya. (ro pen-di/adv)

KARAWANG - JAVANEWS

Wakil Bupati Karawang H Ahmad Zamakhsyari bersama kepala dinas ketenagakerjaan dan transmigrasi (Disnakertrans) kabupaten Karawang H Ahmad Suroto SE MM meng-

gelar rapat bersama Perwakilan Apindo, Kadinda dan forum HRD karawang, pada hari kamis (13/6/2019), bertempat di Hotel Akhsaya Teluk Jambé Karawang.

Rapat tersebut memba-